

Villajoyosa conmemora el Día Internacional de la Erradicación de la Violencia contra la Mujer con la decoración de mariposas moradas en centros educativos, instalaciones públicas y comercios

El viernes se celebrará el acto institucional en el que se leerá el manifiesto pactado por el Consejo Comarcal de Igualdad en el centro social Llar del Pensionista.

Los centros educativos, las asociaciones sociosanitarias, los establecimientos comerciales y los ciudadanos a nivel particular han confeccionado mariposas moradas de diferentes materiales con las que han decorado sus instalaciones públicas y privadas. Se trata de la iniciativa “El latido de las mariposas. Tiempo para el cambio” que promueve la concejalía de Bienestar Social e Igualdad con el fin de involucrar a toda la ciudadanía en la visibilización del rechazo a la violencia de género. Además de la decoración en cada edificio público, los ciudadanos y los asistentes a los talleres de Bienestar Social están llevando sus mariposas moradas al centro social Llar del Pensionista, donde se está montando la decoración de dos mariposas gigantes. “Villajoyosa está inundada de mariposas violetas. Los escaparates de las tiendas, los colegios, el asilo Santa Marta, el centro de día, el centro ocupacional Les Talaies, la Llar... por lo que agradecemos la gran acogida de este proyecto y por la involucración y predisposición de todos los colectivos. Este es un gesto que nos une para reivindicar una lacra social y demuestra que los vileros y vileras estamos preocupados y concienciados sobre esta problemática”, explica la concejal de Bienestar Social, Maite Sánchez. Las fotos y los videos sobre la decoración de mariposas moradas se comparte en redes sociales con la etiqueta #lavilaladidodelasmariaposas25-N. Este viernes, 24 de noviembre, se celebrará el acto institucional para conmemorar el Día Internacional de Erradicación de la Violencia contra la Mujer a las 18 horas en el centro social Llar del Pensionista. En él, representantes de grupos políticos leerán el manifiesto pactado por el Consejo Comarcal de Igualdad al que pertenece Villajoyosa. El proyecto “El latido de las mariposas. Tiempo para el cambio” contiene más actividades que ya se han ido realizando estos días, como la obra de teatro “Passos Lleugers”, una adaptación del libro de Dacia Maraini y que supone una herramienta para combatir la violencia de género, un encuentro del

alumnado de educación secundaria con la sexóloga y psicóloga especializada en género, Isa Duque, la 'Psicowoman', así como talleres y charlas en los centros educativos. La Policía Local de Villajoyosa atiende a alrededor de 130 mujeres víctimas de violencia de género.

Noticia publicada el 22 de Noviembre de 2023

Fuente:Fuente propia

Categoría:Servicios Sociales e Igualdad.

25-N



ACTO INSTITUCIONAL

DÍA INTERNACIONAL PARA LA ERRADICACIÓN DE LA VIOLÉNCIA DE GÉNERO

**Lectura del manifiesto y participación musical
del guitarrista Fernando Fernández Pérez y el
clarinetista Javier Fernández Devesa**

**Viernes 24 de noviembre
18:00 h**

Entrada del centro social Llar del Pensionista



Regidoria de Serveis Socials i Igualtat
Concejalia de Servicios Sociales e Igualdad

Ajuntament
la Lilla Jòiosa

SISTEMA PÚBLIC
VALENCIÀ DE
SERVICIS SOCIALS

Pacto de Estado
contra la Violencia de Género

